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会議結果 

会 議 名 令和６年度 西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会 

開 催 日 時 令和６年７月２６日（金）午前１０時３０分から１２時００分 

開 催 場 所 西尾市こども給食センター 会議室 

出 席 者 岩本麻里委員、鈴木清子委員、高須朱音委員、黒部綾子委員、小島周平委

員、榊原稔裕委員、矢次亮司委員 

 

事務局：稲葉主幹、齋藤指導主事、髙山主任主査、日髙管理栄養士 

傍 聴 者 なし 

議 題 １ 園給食の管理運営について 

２ 自園調理園の委託と直営の現況について 

３ 食物アレルギーを持つ園児への対応について 

４ 園における食育の推進と園給食の充実 

５ 異物混入発生時の対応について 

６ 令和５年度に実施した試食会のアンケート結果について 

７ その他 

暴風警報発表時の給食の対応について 

 

 

〇協議会の成立と委員長及び副委員長の選出 

(1) 西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会の開会を宣言し、西尾市保育所及び幼稚園 

給食運営協議会規則に基づき、定足数の確認を行った。 

(2) 西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会規則に基づき、委員長の選出及び副委員長 

の選任を行った。委員長は西尾市子ども部長の榊原稔裕委員、副委員長は西尾市保育 

課長の矢次亮司委員が選出された。 

 

１ 園給食の管理運営について 

(1) 園給食の現況、園児数の推移、園給食の提供方法及び業務形態、調理員数の推移に 

ついて資料に沿って説明し、確認を行った。 

(2) 主な意見等 

・特になし。 

 

２ 自園調理園の委託と直営の現況について 

(1) 自園調理園の委託と直営の現況について資料に沿って説明し、確認を行った。 

(2) 令和６年度から八ツ面保育園に加え米津保育園、花ノ木保育園の２園を委託した。

八ツ面保育園の委託業者と同じ委託先だったため、委託準備など順調に移行できた。 

結 果 等 
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３ 食物アレルギーを持つ園児への対応について 

(1) 食物アレルギーを持つ園児への対応について資料に沿って説明し、確認を行った。 

(2) 主な意見等 

 ・入園時に保護者が提出するアレルギーに関する書類について、内容を入園時に提出

したものを毎年再確認できるとよい。入園したころから現在まで、食べていない食材

を各家庭で確認したいため、毎年見直しが必要である。 

・２８品目のアレルギー物質につき、給食では出ない食品についてはアレルギー食で

なく通常食でも可とするように選択幅を広げたらどうか。  

   

４ 園における食育の推進と園給食の充実 

(1) 園における食育の推進と園給食の充実について資料に沿って説明し、確認を行っ

た。 

(2) 主な意見等 

・特になし。 

 

５ 令和５年度に実施した試食会のアンケート結果について 

(1) 令和５年度に実施した試食会資料に沿って説明し、確認を行った。 

(2) 主な意見等 

 ・特になし。  

 

６ その他 

(1) 園給食運営にかかる今後の課題について資料に沿って説明し、確認を行った。 

(2) 主な意見等 

 ・特になし。 

 

７ その他 

(1) 暴風警報発表時の給食の対応について資料に沿って説明し、確認を行った。 

(2) 主な意見等 

・特になし。 

 

 


